



Berlin, im Oktober 2007

G r u ß w o r t

Ich begrüße die Teilnehmer der Veranstaltung „Bankett für Millionen – Essen, damit andere satt werden“, recht herzlich in unserem Bezirk in der Wilmersdorfer Straße.

Ich finde es eine hervorragende Idee der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Vereins Downtown Connection e.V., die Initiative des kolumbianischen Priesters Rafael Garcia Herreros aufzugreifen und solch ein Bankett künftig jährlich durchzuführen, um mit dem Erlös Projekte für die weltweit etwa 250 Millionen Straßenkinder zu fördern.

Ich freue mich, dass mit dem Erlös der Aktion in diesem Jahr speziell die Initiative „Maya Paya Kimsa“, eine Einrichtung für Kinder und Jugendliche, die in der bolivianischen Stadt El Alto, eine der ärmsten Städte im ärmsten Land Südamerikas, auf der Straße leben, finanziell unterstützt wird. Bemerkenswert an dieser Initiative ist vor allen Dingen, dass sie sich der Kinder annimmt und versucht, über intensive Einzelbetreuung mit den jungen Menschen gemeinsam echte Lösungen für eine nachhaltige Verbesserung ihrer trostlosen Lebensumstände zu erreichen.

Mein Dank geht an die Organisatoren des Vereins Downtown Connection e.V. sowie an deren Sponsoren und an alle anderen Helferinnen und Helfer, die überwiegend ehrenamtlich tätig sind und mit ihrem selbstlosem Engagement die Durchführung solch eines Projektes erst möglich machen.

Den Teilnehmern des Banketts wünsche ich einen vergnüglichen Sonntag-nachmittag verbunden mit der Bitte, einen dem Zweck der Veranstaltung angemessenen Betrag zu spenden und auf diese Weise vielleicht das eine oder andere Schicksal der Kinder in Südamerika zu lindern.

Monika Thiemen
Bezirksbürgermeisterin